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後期スタート！卒業まで５か月あまり 

１０月に入り、後期がスタートしました。３年生は自分のこと（進学）はもちろん、行事な

どでは１，２年生をしっかりリードし、最後は有終の美を飾ってほしいと思います。また、係

活動も新しくなり、初めての係を担当することもあるかもしれませんが、挑戦という気持ちを

大切にし、自分の仕事は最後まで責任を持ってやり遂げてほしいと思います。 

後期生徒会執行部の紹介 
会長 木村 愛子 会計 北川 弥雲 保健委員長 反保 裕介 

副会長 外山  凌 会計 伊藤優乃彩 文化委員長 和田 大樹 

副会長 向  彩佳 生活委員長 深田 はな 美化委員長 岩見明日翔 

書記 中宮永輝央 体育委員長 山本  葵 給食委員長 木村 藍理 

書記 山森 玲奈 図書委員長 岩  千尋  

後期学年代議員の紹介 
組・役・名前 抱       負 

１組 会長  

中居里莉子 

会長として、クラスや学年をまとめていくことはもちろん、まずは自分がしっかりします。この学年の良
さをさらに伸ばしていきたいです。みんなが卒業する頃に、「この学年で良かった。」「内灘中学校の生徒で

良かった。」と思ってもらえるように全力で頑張ります。よろしくお願いします。 

１組副会長  

助田 敦生 

代議員になるのは初めてで、頼りない部分も多いと思いますが、緊張せずに精一杯頑張っていきたいと思

います。半年間よろしくお願いします。みなさんは、受験勉強はスタートできていますか？残りの半年、
テストが多くて辛いと思いますが、諦めずに志望校に合格できるように勉強を頑張っていきましょう。 

２組 会長  

安田 菜生 

前期の代議員の方々の活動を見てきて、私も３年生の代議員として、この学校・学年・クラスをより良く

していきたいと思いました。代議員になるのは初めてだけど、他のクラスの代議員の人たちと一緒に良い
学年をつくっていきたいです。あと半年、よろしくお願いします。 

２組副会長  

吉中 光希 

代議員になるのは初めてだけど、積極的に話し合いなどに参加し、より良いクラスや学年にしていきたい
です。今年は受験があるので、学年全体が受験勉強に取り組みやすい環境や雰囲気を作っていきたいです。
後期の間よろしくお願いします。 

３組 会長  

山本あさひ 

初めての代議員ですが、３年間で最後なので、精一杯頑張ります。もう少しで受験なので、勉強しやすい
環境にして、統一テストなどに向けての意識も学年全体で高めていきたいです。数少ない行事にも一生懸
命に取り組み、成功させられるように頑張ります。残り少ない時間を有意義で、楽しいものにしましょう。 

３組副会長  

宮村 拓磨 

３年生の後期というとても大切な時期にクラスの副会長なることができたので、学年全体を卒業式まで引
っ張っていきたい。また、勉強面では、勉強量を増やすことと共に、質も高めていき、受験の準備をして

いく。半年間よろしくお願いします。 

４組 会長  

下村 結月 

３年生全員が中学校生活が楽しかったと思えるように、行事を盛り上げたり、居心地が良い場所になるよ
うに、多くの意見を出したりします。また、入試に向けて勉強しやすい雰囲気をつくっていきたいです。

生徒会執行部の人たちとも協力し、みんなでより良い内灘中学校にしましょう。 

４組副会長  

二口 涼太 

代議員は初めてだけど、いままでの人たちをお手本として、積極的に行動し、良いクラス・学年をつくっ

ていきたいです。また、学習面では、みんなが入試で志望校に合格できるような活動、生活面では、「あい
さつ日本一」に少しでも近づけるような活動をしていきたいです。後期の間、よろしくお願いします。 

５組 会長  

中平 恋姫 

代議員になったからには、みんなが卒業するとき、楽しい中学校生活だったと思えるクラス・学年をつく

れるように全力で頑張ります。５組の会長としてまだまだ未熟なところもあるけど、前期頑張ってくれた
代議員をお手本に、この学年を引っ張っていくので、よろしくお願いします。 
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５組副会長  

江  広翔 

代議員になるのは初めてだけど、前期の二上さんのようにしっかりと会長をサポートできるようになりた

いです。僕の目標は、この半年間を思い出に残る素晴らしい期間にすることです。そのために学年の最後
の代議員として精一杯頑張ります。半年間よろしくお願いします。 

６組 会長  

浜野 楓菜 

この学年を今よりももっと明るく、過ごしやすいと思ってもらえるようにしていきたいです。授業の態度

や休み時間の使い方を工夫して、全員が勉強に熱心に取り組めるようにしたいです。代議員をするのが初
めてで、心配なことや不安なこともあるけれど、一生懸命に頑張ります。半年間よろしくお願いします。 

６組副会長  

能田 新大 

２年生の時の会長を務めた経験を活かし、今回は副会長として会長をしっかりサポートしようと思います。
また、今年は受験生なので、勉強に力を入れて、受験に対する意識を高めていこうと思います。内灘中学
校卒業まで、よろしくお願いします。 

楽しかった校外活動 
９月３０日（水）、朝８時過ぎにバス６台で学校を出発し、のとじま水族館へ向かいました。

到着後クラス別に集合写真を撮り、館内を満喫しました。その後、和倉温泉「あえの風」で昼

食を食べてから、加賀屋の支配人である藤森さんの講話を聴き、４時過ぎに学校へ戻ってきま

した。本当にあっという間の一日でしたが、生徒たちは、思い思いに楽しむことができました。 
今回の校外学習では、「あえの風」の藤森さんの講演で、「何度も失敗して挑戦をし続ける」という言葉が心に響きました。

これからの人生、何度も失敗はすると思うけど、藤森さんの言葉を胸に挑戦していきたいです。１日を通して、とても楽
しい校外学習でした。私たちのために計画を立ててくださった先生方に感謝し、次は私たちが勉強を頑張りたいと思いま
す。                                           （３組 今井 樹里） 

校外学習では、みんなとより仲良くなれた感じがして、とても楽しかったです。３年生になって初めての行事でした。今
年は新型コロナの影響で例年のように修学旅行などには行けなかったけど、良い思い出ができたなと思います。水族館に
行ったのは小学生以来だったけど、とても楽しめました。「あえの風」のご飯も豪華ですごかったです。みんなの普段とは

違う一面を見ることができた感じがして良かったです。                    （４組 畠中 七海） 

今回修学旅行の代わりに行った水族館とあえの風は、最初は修学旅行の方が良かったと落ち込んだけど、いざ行ってみる

と、バスの中での話や、水族館のクイズ、あえの風での貴重な体験など、仲間と一緒に活動することができて、より親睦
を深めることができました。加賀屋の支配人の話は、プロのすごさみたいなものを感じることができたので、自分も今で
きることをしていき、プロというものを近くで学べたらいいなと思いました。          （６組 島田羽鶴生） 

 

 

 

 

 

 

 

 

《１０月の主な行事予定》         
 ２日（金）学納金口座振替日、英語検定 

 ５日（月）〜７日（水）ノーメディアデー 

      テスト前諸活動停止 

 ８日（木）中間テスト 

１３日（火）第１回郡市統一テスト 

１６日（金）応援練習①（午後） 

１９日（月）衣替え完全実施 

２３日（金）応援練習②（午後） 

２６日（月）応援練習③（午後） 

２８日（水）体育祭予行、応援練習④ 

２９日（木）体育祭、簡易給食 

３０日（金）体育祭予備日、簡易給食 

《１１月の主な行事予定》           
 ２日（月）学納金口座振替日 

６日（金）漢字検定 

１０日（火）第２回郡市統一テスト 

１３日（金）第２回進路説明会（５、６限） 

１６日（月）〜１８日（水） 

ノーメディアデー、テスト前諸活動停止 

１９日（木）期末テスト① 

２０日（金）期末テスト② 



 


